

# NEWS

## Gelorakan Semangat Bela negara dan Peran Ibu Dalam Membangun Bangsa

Agung widodo - [MAGELANG.NEWS.OR.ID](http://MAGELANG.NEWS.OR.ID)

Dec 22, 2024 - 18:06



( Foto Dokumen) Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si Saat Menghadiri Peringatan Hari Ibu Ke-96 Bertempat di Halaman Kantor Walikota Magelang

MAGELANG – Pemerintah Kota Magelang menggelar Upacara Bendera untuk

memperingati Hari Bela Negara ke-76 dan Hari Ibu ke-96 tingkat Kota Magelang. Acara yang berlangsung di halaman Kantor Walikota Magelang, Jalan Sarwo Edhie Wibowo, ini mengusung tema "Gelorakan Bela Negara untuk Indonesia Maju." Minggu (22/12).

Upacara diha

Image not found or type unknown



diri lebih dari 400 peserta dari berbagai unsur masyarakat, termasuk jajaran pemerintah, organisasi wanita, pelajar, mahasiswa, serta elemen masyarakat lainnya. Bertindak sebagai Inspektur Upacara adalah Wali Kota Magelang, H. Muchamad Nur Aziz, Sp.PD Finasim. Pelaksanaan upacara berjalan khidmat dengan susunan pasukan dari berbagai instansi, mulai dari TNI, Polri, ASN Pemkot, hingga kelompok pelajar dan mahasiswa.

Makna Hari Bela Negara dan Hari Ibu

Dalam amanatnya yang membacakan pidato Presiden Republik Indonesia, Wali Kota Magelang menegaskan pentingnya peringatan Hari Bela Negara untuk mengenang perjuangan para pahlawan bangsa dalam mempertahankan kedaulatan NKRI, khususnya melalui pembentukan Pemerintahan Darurat Republik Indonesia (PDRI) pada masa Agresi Militer Belanda II. "Melalui momentum ini, mari kita teguhkan kembali komitmen bersama untuk menjaga

persatuan dan memperkuat cinta tanah air demi mewujudkan Indonesia maju," ungkapnya.

Selain itu, momentum peringatan Hari Ibu ke-96 juga menjadi pengingat akan peran strategis kaum ibu dalam membangun generasi bangsa yang berkualitas.

**Peserta dan Pejabat yang Hadir**

Hadir dalam acara tersebut sejumlah pejabat penting, di antaranya Wali Kota Magelang, Wakil Wali Kota Magelang, Dandim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, Kapolres Magelang Kota, Ketua DPRD Kota Magelang, Perwakilan Kodim Magelang serta unsur Forkopimda lainnya. Tak ketinggalan, berbagai organisasi wanita seperti GOW dan LVRI turut berpartisipasi.

**Semangat Kolaborasi dan Kontribusi**

Melalui tema "Gelorakan Bela Negara untuk Indonesia Maju," pemerintah mengajak seluruh masyarakat untuk aktif berkontribusi sesuai dengan peran masing-masing. Bela negara bukan hanya tanggung jawab TNI atau Polri, tetapi kewajiban semua elemen bangsa dalam menghadapi berbagai tantangan global yang semakin kompleks.

Kegiatan berlangsung aman dan lancar, mencerminkan komitmen Kota Magelang dalam memupuk semangat kebangsaan dan kebersamaan untuk membangun masa depan Indonesia yang lebih baik.

Redaktur: Serka Rony K